

Préparation pour le Grand Oral

Ateliers pédagogiques pour travailler sur l'oralité



Le Chant des Hommes propose plusieurs ateliers permettant de travailler sur l'oralité. À partir d'un corpus de texte, et avec l'aide de comédiens et musiciens, les élèves apprendront à mieux s'exprimer ainsi qu'à renforcer leur confiance en eux (exercices physiques : respiration, articulation, adresse du texte en lecture à voix haute ; travail en rythme, lecture mise en musique, etc.).

Les ateliers peuvent s'adapter aux besoins spécifiques de la classe, après concertation avec l'association Le Chant des Hommes et les intervenants.

- Une semaine autour de Vian, ateliers de lecture à voix haute mise en musique autour de l'œuvre de Boris Vian (proposition 1)
- Bonne liberté, semaine autour de l'engagement dans la littérature (proposition 3)

